



NETIQUETTE/NUTZUNGSBEDINGUNGEN

Forum Endlagersuche – Regeln für ein faires Miteinander

1. Regeln des Miteinanders

Seien Sie Sie.

Jede:r Nutzer:in ist mit dem Vor- und Nachnamen registriert, mit dem er/sie sich für die Veranstaltung angemeldet hat. Bei Beiträgen wird dieser Name sichtbar. Die Richtigkeit der Namen wurde nicht überprüft. Eine missbräuchliche Nutzung von Identitäten Dritter ist nicht gestattet. Analog Teilnehmende werden gebeten, zu Beginn Ihres Redebeitrages Vor- und Nachnamen zu nennen.

Seien Sie respektvoll.

Denken Sie bitte immer daran, dass Ihnen am anderen Ende des Bildschirms bzw. im Veranstaltungsraum Menschen gegenüber sitzen, die – genauso wie Sie – respektvoll behandelt und ernst genommen werden wollen. Treten Sie für Ihre Meinungen und Interessen ein, aber verletzen Sie dabei nicht die Gefühle der anderen Teilnehmer:innen.

Bleiben Sie beim Thema.

Sehen Sie bitte davon ab, schriftlich oder mündlich themenfremde Beiträge einzubringen. Wiederholte inhaltsgleiche Beiträge und Werbung für Produkte sind nicht gestattet. Bringen Sie nichts in die Diskussion ein, was nicht dorthin gehört.

2. Nutzungsbedingungen

Um für einen fairen und transparenten Dialog zwischen allen Teilnehmer:innen zu sorgen, gibt es einige Regeln zum Umgang miteinander. Das Moderationsteam und das Organisationsbüro Forum Endlagersuche achtet darauf, dass die Regeln eingehalten werden. Beiträge, die die Regeln verletzen, werden gelöscht. Verfasser:innen, die wiederholt gegen die Netiquette verstoßen, können von der Veranstaltung ausgeschlossen werden. Der Ausschluss erfolgt über ein mehrstufiges Verfahren: (1) Ansprache der Person bilateral, falls dies nicht wirksam wird, erfolgt (2) die Ansprache öffentlich entweder über die Moderation oder über den öffentlichen Chat. Sollte auch dies nicht wirken, wird (3) die Person für die laufende Veranstaltung mit Ankündigung ausgeschlossen.

Beleidigungen, Bedrohungen, Schimpfwörter, rassistische, faschistische, sexistische oder pornografische sowie andere strafrechtlich relevante Äußerungen sind nicht erlaubt. Nutzer:innen, die gegen diese Regeln verstoßen werden unmittelbar aus der Veranstaltung ausgeschlossen.

In dieser Veranstaltung gelten dieselben Urheberrechte und Datenschutzgesetze wie überall, beachten Sie diese bitte. Bitte gehen Sie sorgsam mit den Persönlichkeitsrechten anderer um und sorgen Sie für deren Schutz. Die Betreiber übernehmen keinerlei Verantwortung oder Haftung für mögliche Missbräuche von persönlichen Daten wie Eigennamen oder Adressen, wenn Nutzer:innen diese im Chat veröffentlichen.

Die englische Sprachfassung dieses Texts – NETIQUETTE/NUTZUNGSBEDINGUNGEN - dient lediglich der Information. Rechtlich verbindlich ist allein die deutsche Sprachfassung.

The English version of this text - NETIQUETTE/TERMS OF USE - is provided for information purposes only. The German version is the only legally binding version.



ENGLISH VERSION

NETIQUETTE/TERMS OF USE

Repository Search Forum – Rules for fair interaction

3. Rules for interaction

Be yourself.

Each user is registered with the first and last name with which he/she registered for the event. This name will be visible if posts are made. The accuracy of the names has not been verified. Misuse of third-party identities is not permitted. Analog participants are asked to state their first and last names at the beginning of their speech.

Be respectful.

Please always remember that you are interacting with people on the other side of the screen or in the room who, just like you, want to be treated with respect and taken seriously. Stand up for your opinions and interests, but do not hurt the feelings of other participants in the process.

Stay on topic.

Please refrain from making written or verbal contributions that are unrelated to the topic. Repeated contributions with the same content and advertising for products are not permitted. Do not bring anything into the discussion that does not belong there.

4. Terms of use

In order to ensure a fair and transparent dialogue between all participants, there are a few rules for interacting with each other. The moderation team and the Forum Endlagersuche organization office will ensure that the rules are followed. Contributions that violate the rules will be deleted. Authors who repeatedly violate the netiquette may be excluded from the event. Exclusion is carried out via a multi-stage process: (1) The person is addressed bilaterally; if this is not effective, (2) the person is addressed publicly either via the moderator or via the public chat. If this is also ineffective, (3) the person is excluded from the current event with an announcement.

Insults, threats, profanity, racist, fascist, sexist, or pornographic statements, as well as other statements that are relevant under criminal law, are not permitted. Users who violate these rules will be immediately excluded from the event.

The same copyright and data protection laws apply to this event as everywhere else, so please observe them. Please treat the personal rights of others with care and ensure that they are protected. The operators accept no responsibility or liability for any misuse of personal data such as proper names or addresses if users publish them in the chat.

Die englische Sprachfassung dieses Texts – NETIQUETTE/NUTZUNGSBEDINGUNGEN - dient lediglich der Information. Rechtlich verbindlich ist allein die deutsche Sprachfassung.

The English version of this text - NETIQUETTE/TERMS OF USE - is provided for information purposes only. The German version is the only legally binding version.